

## 学校教育目標

☆やさしく 【徳育】

☆かしこく 【知育】

☆たくましく 【体育】



# 「はたらら」

「花いっぱい」笑顔とありがとう

があふれる幡羅小学校

深谷市立

幡羅小学校

令和6年6月号

発行 令和6年6月1日



## おもいやりを表す言葉や行動

深谷市立幡羅小学校長 強瀬 雪乃

6月です。4月からちょうど半分、1学期の折り返しになりました。

野菜作りの活動、町探検、そして5月22日～23日には、宿泊学習（林間学校）さらに30日～31日は、6年生の修学旅行を実施することができました。

子供達が、意気揚々とバスから降り立った様子をととても嬉しく思いました。全力で活動をしたみなさんの表情から喜びや嬉しさが伝わってきます。素晴らしい体験や活動は、生き生きとした充実学校生活に繋がっていくと感じました。

保護者の皆様、ご支援ご協力をありがとうございます。



さてこれから、学校内外での活動が増えていく中、幡羅小学校のみんなに身に付けて欲しい「おもいやりを表す言葉や行動」をもう一度考えて欲しいと思っています。

思いやりを表す行動や言葉は、一方通行でいいのでしょうか。

優しくしてもらったら、何かの形でお返しする努力をしないと私には思っています。

私が以前勤務していた小学校の交通指導員になっていただいている方からうかがったお話に、そのヒントがあります。

長く交通指導員さんとして子どもたちを見守ってくださっていたその方は、ある時、忘れることのできない喜びをもらったというのです。

それは卒業式の朝のことです。いつものように交通指導をしている時、ひとりの小学生（6年生）が歩み寄り深々と頭を下げて、「長い間ありがとうございました」と言葉をかけてくれたというのです。喜びと感激で涙が止まらなかったそうです。今も交通指導員さんとして、力を貸してくださっているのは、こうしたことがあったからかもしれません。そして、私にも「お元気ですか・・・。」と、節目ごとに葉書で連絡をくださいます。私も葉書でお礼を出しています。

みなさんのために力を貸してくださっている方に、喜んでもらうのも悲しませてしまうのも、みなさんのちょっとした言葉と行動なのです。「思いやり」は、もらいっぱなしにせず、自分のために力を貸してくれる人、優しくしてくれる人に、「ありがとう」の気持ちと言葉や行動を返せる人になって欲しいと思います。

「おはようございます」「ありがとうございました」「行ってきます」と、元気に言える幡羅小学校の子供達であってほしいと思います。

6月は、人権月間です。相手を思う「おもいやりを表す言葉や行動」をお願いします。

日 曜		6月 主な行事	
1	土	人権月間	
2	日	幡羅地区ソフトボール大会(校庭使用)	
3	月	あじさい読書月間(28日まで) 学力向上旬間(14日まで)	
4	火	プール開き 委員会活動③	
5	水	タイピング検定	
6	木	1年生防犯教室 体重測定(1・2年生) 深谷の子『6つの誓い』の日	
7	金	PTA理事会 硬筆制作会 体重測定(3・4年生)	
8	土	資源回収1回目	
9	日	資源回収1回目(予備日)	
10	月	体重測定(5・6年生、特支)	
11	火	児童集会 教育相談日 5時間授業	
12	水	耳鼻科検診(1年生)	
13	木	民生児童委員による学校訪問	
14	金	安全点検日	
15	土		
16	日		
17	月		
18	火	全校朝会 クラブ活動③ 仲よしはたらっこタイム(業間)	
19	水	校内硬筆展 タイピング検定	
20	木	校内硬筆展	
21	金	校内硬筆展	
22	土		
23	日		
24	月		
25	火	5時間授業 クラブ活動④	
26	水	北部教育事務所・深谷市教育委員会 による学校訪問	
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		

## 「深谷の子『6つの誓い』の日」の取組について

5月号でもご案内の通り、深谷市では、平成27年度から子供たちの行動目標として、「深谷の子『6つの誓い』」に取り組んでいます。その後、この取組を一層推進し、学校・家庭・地域が一体となって子供たちを育てていくため、「6月6日」が「深谷の子『6つの誓い』の日」と策定されました。

本校では、4月の暗唱を「深谷の子『6つの誓い』」と「夢七訓」として、渋沢栄一翁への理解を深めました。6月6日(木)から12日(水)の1週間は、深谷の子『6つの誓い』週間として、自分でめあてを決め、家庭でも取組をしていただきます。6月6日『6つの誓いの日』には、家族で『6つの誓い』の実践をし、「夢」や渋沢栄一翁についても語り合ってみてください。取組推進へのご理解とご協力をお願いいたします。

- |         |  |
|---------|--|
| 【立志の精神】 | 「私は、夢に向かって努力します。」<br>「私は、毎日勉強します。」<br>「私は、たくさん挑戦、体験します。」         |
| 【忠恕の心】  | 「私は、すすんであいさつをします。」<br>「私は、脱いだくつをそろえます。」<br>「私は、心のこもったことばをつかいます。」 |



また、ふるさと教育の一環として、栄一翁肖像の新一万円札が発行される7月3日を中心に栄一翁に学びひたる様々な教育活動も予定しています。

## 幡羅小学校 第1回学校運営協議会を開催しました

5月1日(水)に第1回学校運営協議会を開催しました。委員の皆様の話合いにより、会長には森清様を選出されました。学校教育目標をはじめとする、今年度の学校運営の基本的な方針が承認され、ご理解いただきました。学校運営協議会の一層の活性化を図り、「ふるさとの未来を担う心豊かでたくましいはたらっこ」を育成してまいります。

なお、1年間の学校運営協議会の内容等につきましては、学校運営協議会だよりでお知らせいたします。

